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令和６年度 第４回臨時部長会議 会議記録（要旨）  
開催日時：令和６年８月26日（月）  15時00分から17時00分まで 

開催場所：Ａ203-204会議室 

出席者 ：佐藤市長、髙田副市長、清水総務部長、林企画部長、小倉リニア推進部長、牧島リニア駅周辺整備担

当参事、橋本市民協働環境部長、下井ゼロカーボンシティ担当参事、林福祉部長、山﨑こども未来健

康部長、市瀬産業経済部長、今産業経済部参事、井田建設部長、佐藤建設部参事、岡本危機管理部長、

佐々木上下水道局長、齊藤市立病院事務局長、福岡会計管理者、筒井議会事務局長、秦野教育次長、

佐々木財政課長、小室秘書課長、滝沢南信州広域連合事務局次長、澤柳企画課長  
会議内容 
１ 理事者あいさつ 
＜市長＞ 

・前回の第３回臨時部長会議（８月９日実施）は、別の公務があり出席できなかったが、南海トラフ地震臨時

情報の発表に伴う対応について、副市長と危機管理部を中心に各部で検討し、必要な対応を実施していただ

いたことに感謝申し上げる。 

・９月１日には地震総合防災訓練が予定されている。災害時の対応は経験がものをいうが、災害に遭遇するこ

とは滅多になく、訓練は貴重な疑似体験の機会であり、想像力を働かせながら訓練に取り組むこと。 

・本日はいいだ未来デザイン2028の後期計画の提案があるが、原案の作成について各部局長を中心に進めてい

ただいたことに感謝する。 

・飯田市の今後４年間の方向性を決める計画であり、策定後も計画を実行していくことが大切である。  
２ 協議事項  (1) いいだ未来デザイン2028後期計画原案について 

◇趣旨 

  ・いいだ未来デザイン2028後期計画原案について確認する。 

  ◇意見 

（総務部長） 

 ・人口ビジョンの92,000人はどのように算出した数値か。 

（企画課長） 

・リニア中央新幹線の開通が遅れるため、現在の人口ビジョンの数値からリニアの影響による増加見込みを

除いたもの。 

 （市長） 

 ・趣旨や背景の文章は、良く書けている。議会側に説明し、意見はあったか。 

 （企画課長） 

 ・素案の段階で議会に説明しているが、意見はなかった。 

 （市長） 

 ・休日滞在人口率は、地方版総合戦略のうえで必要なものか。 

 （企画調整係長） 

 ・地方版総合戦略上は必要なかったが、2017年に策定した際にはリニア中央新幹線の開通を視野に先進的な

取組として記載したものであり、今回、時点修正した。 

 （総務部長） 

 ・ＳＤＧｓを構成する４つの要素のうち、Ｐａｒｔｎｅｒｓｈｉｐを「参加」と訳している理由はなにか。

「参加」よりもう一歩踏み込んだニュアンスになるのではないか。 

 

公表用 
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 （企画調整係長） 

 ・指摘の通り、ＳＤＧｓにおけるＰａｒｔｎｅｒｓｈｉｐの意味として、「参加」という言葉では含みきれな

い意味があるため、再度検討する。 

 （市長） 

 ・戦略の記載内容について、基本目標ごとに想定する取組を見ないとわからないレベルや具体的な取組レベ

ルなど、記載のレベル感が統一されていない。全体として統一感を持たせ、単独で読んだときにある程度

理解できるレベルの内容とすること。 

 （企画部長） 

 ・修正の方法は企画課から各マネジメントリーダーに相談しながらになるが、戦略については読んで内容が

理解できるように意識して修正をすること。 

 ・各指標については、目標値の設定理由が説明できるように準備しておくこと。 

 （市長） 

 ・指標については、項目が適切かよく検討をすること。 

 （企画課長） 

 ・基本目標ごとに関係するＳＤＧｓのゴールを割り振ってあるので、適切か確認いただきたい。 

  ◇協議結果 

  ・記載内容の確認と必要な修正を行うこと。  
３ 報告事項  (1) 第３回定例会各委員会協議会報告事項について 

◇趣旨 

  ・第３回定例会各委員会協議会報告事項について報告する。 

 

(2) 第３回飯田市議会定例会中日提案議案の追加について 

◇趣旨 

  ・第３回飯田市議会定例会中日提案議案の追加について報告する。 

 

４ その他、連絡事項 
 （危機管理部長） 

 ・台風10号について、全庁に向けて随時、情報共有をする。各部局で対応の準備をお願いする。 

 ・当市でも短時間で大量の雨が降る状況が多発している。大気が不安定な状況があるので、有事の際に即座

に対応できるよう、合わせて準備をお願いする。 

 

 （議会事務局長） 

 ・議案の補足説明資料は、告示に間に合うように準備いただくことを、改めてお願いする。 

 ・議会に対して、いいだ未来デザイン 2028後期計画原案をマネジメントリーダーから説明いただくが、現時

点では自律的会議で予定している委員会後の行政評価の際に、追加で説明を求められることがあり得るの

で、ご承知おきいただきたい。各委員会は２日ずつ日程を取ってあるが、場合によっては９月24日の予備

日を使うこともあり得るため、予定の確保をお願いする。 

 

 （企画部長） 

 ・８月27日に開催される全庁業務量調査の説明会への出席をお願いする。説明会の様子は動画でも配信する

ので、出席できない方は動画を確認すること。 

 

５ 閉 会 


